



La importancia de la Línea Ética en Sencia: Un canal fundamental para la transparencia y la integridad empresarial

En Sencia, estamos comprometidos con la ética, la transparencia y el cumplimiento de las normativas vigentes. La creación de la Línea Ética representa un pilar esencial en nuestros esfuerzos por fomentar una cultura organizacional sólida y libre de irregularidades. Este canal de comunicación es clave para la prevención, detección y tratamiento de eventos de riesgo relacionados con actividades ilícitas como el Lavado de Activos (LA), la Financiación del Terrorismo (FT), la Corrupción (C) y el Soborno Transnacional (ST) entre otros, así como cualquier otra situación que pueda comprometer la integridad y el cumplimiento de las normas establecidas.

Sencia
ECOSISTEMA • PARK • CAMPUS • HUB



LÍNEA ÉTICA



¿Qué es la Línea Ética?

La Línea Ética es un mecanismo diseñado para que todos los actores involucrados con la empresa puedan realizar todo tipo de reportes y/o denuncias de manera confidencial y segura cualquier conducta inapropiada. Su objetivo principal es proporcionar un espacio donde se puedan recibir denuncias relacionadas con malas prácticas o cualquier hecho que pueda contravenir las políticas internas o las leyes aplicables.

El uso de esta herramienta refuerza nuestro compromiso con la lucha contra los delitos LA/FT/C/ST, permitiendo que nuestras actividades de prevención y mitigación sean efectivas y se mantenga un entorno de confianza y legalidad dentro de la organización.

¿Quién puede denunciar?

La Línea Ética está abierta a todo tipo de contrapartes: colaboradores, clientes, proveedores, intermediarios, y cualquier otra parte relacionada con la empresa. Este acceso inclusivo permite que cualquier individuo con conocimiento de situaciones irregulares pueda actuar de manera responsable y denunciar, ya sea de forma anónima o identificada.

La importancia de la denuncia

La Línea Ética no solo representa una oportunidad para actuar en contra de prácticas indebidas, sino que también fortalece la cultura ética dentro de la empresa, promoviendo la transparencia, el respeto por las normativas y la responsabilidad social. Las denuncias recibidas a través de este canal son esenciales para garantizar que los principios fundamentales de la organización sean respetados, protegiendo tanto los intereses internos como la reputación externa de la entidad.

La prevención y mitigación de delitos LA/FT/C/ST es una responsabilidad compartida. Cada miembro de la organización, al igual que nuestros clientes y socios comerciales, tiene un papel crucial en el mantenimiento de un entorno de trabajo seguro y ético.

El compromiso con la transparencia y la ética no solo es un requisito legal, sino una práctica que, al ser implementada con seriedad, contribuye al bienestar general, la sostenibilidad empresarial, la confianza a largo plazo en nuestras relaciones comerciales para finalmente reducir al máximo cualquier riesgo a nivel reputacional, operativo o legal que pudiera llegar a materializarse en la empresa

La Línea Ética de Sencia es una herramienta fundamental para la construcción de una cultura empresarial íntegra y libre de malas prácticas, que asegura que todos los actores involucrados puedan desempeñarse en un entorno seguro y respetuoso con las normativas y estándares de transparencia.

Para Sencia es fundamental garantizar la confidencialidad de cualquier inquietud recibida donde el denunciante solicite el anonimato.



Si tiene alguna denuncia por favor escriba al correo: [**lineaetica@sencia.com.co**](mailto:lineaetica@sencia.com.co)

Garantizamos la confidencialidad de la información y el debido proceso.



@SenciaBogota



OFICINA DE ATENCIÓN AL CIUDADANO

Horarios de Atención: Lunes a viernes 9 a.m. - 4 p.m. | Sábados 9 a.m. - 12 m

 319 590 2597

 atencionalusuario@sencia.com.co